



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses  
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

3 de junio de 2024  
Eventos de la semana pasada

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) ▪ [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

## El senador Sanders presenta un proyecto de ley histórico para ampliar el acceso a la atención dental

El senador **Bernie Sanders** (VT) ha [presentado](#) una legislación que ampliaría las coberturas de Medicare, Medicaid, y de cuidados médicos de los veteranos, de manera que brinden atención dental a más estadounidenses. Esta iniciativa de ley también aumentaría la cantidad de dentistas y de personal de apoyo para las zonas con servicios insuficientes.

La atención dental insuficiente es un problema que afecta a decenas de millones de

norteamericanos, incluyendo a las personas de edad avanzada con Medicare. Uno de cada cinco ancianos en EUA carece de toda su dentadura natural, y muchos de ellos no tienen cómo pagar dentaduras que pueden costar miles de dólares.

“Tener una mala o escasa dentadura es un distintivo de ser pobre. Se convierte en un problema personal, un problema psicológico, y un problema económico también”, [señaló](#) Sanders.

Añadió que gastar dinero en el cuidado dental es algo que ahorra dinero en todos los demás aspectos, ya que gran parte del tratamiento dental es preventivo. Gastar dinero en el cuidado dental libera otros fondos para Medicare, pues, por ejemplo, mucha gente con problemas cardíacos crónicos sufre de

enfermedad periodontal, y la atención dental que cubre la enfermedad periodontal ahorraría hasta 27.8 mil millones de dólares cada año a los pacientes con Medicare.

“La atención dental es atención médica —indicó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Definitivamente, Medicare debería incluir coberturas de cuidado dental para todos los beneficiarios”.

## Un video de la Alianza sobre el Seguro Social gana un premio internacional

La Alianza [se ganó](#) el Premio Telly de Plata 2024 por su video corto titulado *El Seguro Social: Nuestras coberturas ganadas salarialmente*. Cada año, los premios Telly reciben más de 12 mil propuestas de todas partes del mundo.

El [video](#) explica y corrige varias ideas equivocadas que comúnmente se tienen sobre el Seguro Social, y describe las verdaderas coberturas que el Seguro Social proporciona a millones de estadounidenses, tales como los pagos garantizados durante toda la vida de una persona.



“El video es una herramienta excelente para informar y persuadir a los estadounidenses de que fortalezcan y amplíen al Seguro Social, en lugar de recortarlo —señaló **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Nosotros invitamos a todos a que lo vean y lo compartan a amigos, familiares y colegas”.

Puede ver el video [aquí](#).

## **Rick Scott está buscando el liderazgo del Partido Republicano**

El senador federal **Rick Scott** (FL) [se ha lanzado al ruedo de las postulaciones](#) como sustituto del líder republicano del Senado, **Mitch McConnell** (KY). Este senador que sirve su primer período como tal competirá contra el coordinador de la minoría senatorial republicana, **John Thune** (SD), y contra el senador republicano **John Cornyn** (TX), también excoordinador.

Scott desempeñó un papel muy determinante en el ciclo electoral de 2022 con su denominado Plan de Rescate de Estados Unidos, de 11 puntos, que habría descontinuado gradualmente a todos los programas federales, incluyendo el de Seguro Social y el de Medicare. La descontinuación es una disposición legal conforme la cual un programa queda automáticamente eliminado al final de un período establecido, excepto si se interviene con una medida legislativa para renovarlo. Dicho plan, además, incluía propuestas de supresión del voto, parecidas a las que varios estados ya han promulgado.

En un inusual [regañó](#) público a uno de sus principales apoderados en 2022, McConnell (KY) [reprendió](#) el plan de Scott de descontinuar en un plazo de cinco años al Seguro Social y a Medicare. Scott era entonces el presidente del Comité Nacional Republicano del Senado, que se encarga de desarrollar la estrategia republicana y reclutar a candidatos para volver a tomar el control del Senado.

“El Plan de Rescate de Estados Unidos habría puesto fin al Seguro Social y a Medicare tal como los conocemos —dijo al respecto **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. El hecho de que el senador Scott quiera ser el líder senatorial del Partido Republicano debería servirnos como recordatorio de lo que podría pasar con el Seguro Social y con Medicare si el GOP retoma el control del Senado después de las elecciones de noviembre”.

## **Todavía está abierto el registro para las tres Asambleas Regionales de la Alianza; la reunión en Las Vegas es esta semana**

¡Acompáñenos en Las Vegas, Orlando y Washington, D.C.!

Sigue abierto el registro para las siguientes [reuniones regionales](#), y siguen estando disponibles las tarifas especiales de hoteles. Las fechas son: Región Oeste, 5 y 6 de junio de 2024; Sur, 11 y 12 de junio de 2024 y Noreste, 30 y 31 de julio de 2024.

Fortalezca sus habilidades como jubilado activista, asegúrese de estar listo para ayudar a elegir este mes de noviembre a candidatos que estén a favor del jubilado, y ganar así la lucha para la seguridad de la jubilación. Para la **Asamblea Nacional del Oeste, los asistentes podrán pagar directamente en el lugar**. [Pulse aquí para ver en qué región está usted y registrarse](#).

Todos los asistentes a las reuniones participarán en cuatro cursos interactivos con sus compañeros jubilados activistas. Para obtener más información, sírvase ponerse en contacto con Joni Jones, llamando al 202-637-5377, o escriba a: [AllianceConference@retiredamericans.org](mailto:AllianceConference@retiredamericans.org).

## La Alianza está de luto por la muerte de Bárbara Franklin

**Barbara Franklin**, quien fungió como presidenta de la Alianza de Illinois y de la Subsección de Jubilados 88 de la AFSCME, [falleció](#) el sábado pasado en Urbana, Illinois, a los 79 años de edad.



Bárbara se jubiló en el año 2000 de la Universidad de Illinois, después de más de 35 años de empleo en la Facultad de Educación, donde dio servicio como secretaria del decano del Departamento de Estudios de Políticas Educativas. Durante su tiempo en la Universidad, fue parte instrumental en la formación del sindicato de la AFSCME para los trabajadores administrativos.

“Bárbara dedicó su vida a la política y la justicia social. No solamente fue una devota presidenta estatal de la Alianza de Illinois, sino también una persona cuidadosa y cariñosa que deja detrás a muchos amigos —expresó el director ejecutivo **Fiesta**—. Se le extrañará, pero nunca se le olvidará”.